
泉
北
教
組
が
、
来
年
度
予
算

編
成
に
向
け
て
、
和
泉
市
・
高

石
市
・
忠
岡
町
各
教
育
委
員
会

に
提
出
し
た
「
教
育
要
求
書
」

に
対
す
る
文
書
回
答
が
返
っ
て

き
ま
し
た
。
今
後
、
こ
れ
を
も

と
に
交
渉
を
行
い
ま
す
。

重
点
項
目
紹
介
の
３
回
目
は

勤
務
時
間
問
題
で
す
。

労
働
安
全
衛
星
委
員
会

法
律
に
基
づ
き
、
本
来
学
校

単
位
で
設
置
さ
れ
る
べ
き
も
の

で
す
が
、
和
泉
市
は
市
全
体
で

設
置
さ
れ
、
産
業
医
も
参
加
し

て
年
１
回
の
会
議
が
開
催
さ
れ

て
い
ま
す
。
高
石
は
今
年
度
初

め
て
設
置
さ
れ
ま
し
た
の
で
、

未
設
置
は
忠
岡
町
の
み
で
す
。

変
形
労
働
時
間
制

高
石
市
の
み
「
導
入
予
定
は

な
い
」
と
の
回
答
が
あ
り
ま
し

た
が
、
和
泉
市
と
忠
岡
町
は
回

答
が
あ
り
ま
せ
ん
。

長
時
間
勤
務
解
消

高
石
市
と
忠
岡
町
は
タ
イ
ム

レ
コ
ー
ダ
ー
に
よ
る
勤
務
時
間

把
握
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
が
、

和
泉
市
は
校
務
用
パ
ソ
コ
ン
の

オ
ン
・
オ
フ
に
よ
る
管
理
に
と

ど
ま
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
す
べ
て
の
市
町
が
、

長
時
間
勤
務

解
消
に
つ
い

て
は
研
究
・

検
討
と
い
う

段
階
で
す
。

働
き
方
改
革

学
校
閉
庁
日
の
設
定
や
部
活

動
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
の
制
定
は
全

市
町
で
行
わ
れ
ま
し
た
が
、
メ
ッ

セ
ー
ジ
電
話
（
早
朝
・
夜
間
の

音
声
ガ
イ
ダ
ン
ス
対
応
）
は
、

忠
岡
町
の
小
学
校
の
み
が
未
設

置
で
す
。
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給振口座を「ろうきん」にすると、コンビ

ニでの現金引出手数料が０円になります。

子どもと学校を追い詰める「学習指導要領」は抜本的見直し。｢ﾁｬﾚﾝｼﾞﾃｽﾄ」「すくすくｳｫｯﾁ」は廃止。

和泉市
【泉北教組要求】教職員の長時間過密労働解消のため、事務的な仕事の軽

減や、書類の簡素化など、具体的な対策を講じること。また、市教委とし

て「１年単位の変形労働時間制」の導入はしないこと。

【市教委回答】教職員の働き方改革の推進および時間外勤務の削減につい

ては、今後も研究していく。

高石市
【泉北教組要求】教職員の長時間過密労働を解消し、健康と安全を守るた

めにも

①教職員の増員、休憩時間の確保、事務的な仕事の軽減や書類の簡素化な

ど、具体的な対策を講じること。

②各校の時間外勤務（平均及び最長）を引き続き公表し、その是正に取り

組むこと。

③労働安全衛生法（及び同施行令）にもとづく「労働安全衛生委員会」に

ついては、早急に取り組みの具体化を進めること。

④ 市教委として「1年単位の変形労働制」の導入をしないこと。また、

府教委へ「変形労働制」実施反対の申し入れを行うこと。

【市教委回答】長時間労働を防ぐ取り組みについては、今後も国、府への

働きかけを継続してまいります。また、校務支援システムの導入により事

務の軽減や適切な労働時間の管理ができるよう、取り組みをを進めてまい

ります。労働安全衛生の委員会設置については、今年度から設置いたしま

す。また、いわゆる「働き方改革」については咋年度から、メッセージ電

話の導入、学校閉庁日の設定や部活動ガイドラインを制定するなどの取組

みを進めておりますが、今後も業務負担軽減の取組みを検討してまいりま

す。なお、変形労働時間制については、服務監督教育委員会で指針を定め

るものであり、本市では今のところ導入予定はございません。

忠岡町
【泉北教組要求】教職員の長時間過密労働解消し、健康と安全を守るため

①教職員の増員、休憩時間の確保、事務的な仕事の軽減や、書類の簡素化

など、具体的な対策を講じること。

②各校の月別時間外勤務時間(平均及び最長)を公表し、その是正に取り組

むこと。

③町教委として、１年単位の変形労働制の導入はしないこと。また、府教

委に対して、「変形労働制」実施反対の申し入れを行うこと。

④労働安全衛生法（及び同施行令）にもとづく「安全衛生委員会」を町で

設置するよう、泉北教組との協議を直ちに行うこと。

【町教委回答】全校一斉退庁日及びノークラブデーを実施している。また、

教職員の長時間過密労度解消のため、中学校において、平成31年度の３学

期より音声ガイダンスによる電話対応を実施。勤務時間管理は、タイムレ

コーダーにより、職員の勤務時間を正確に把握し、適正に管理している。

安全衛生委員会については研究して参る。


